



FLAMME OLYMPIQUE



Le relais de la flamme présenté aux associations bergeracoises

Une réunion a été organisée ce lundi 4 décembre à Bergerac pour présenter aux associations le passage du relais de la flamme olympique dans leur commune.

Publié le 05 décembre 2023

Ce lundi 4 décembre, une nouvelle réunion a été organisée à Bergerac concernant le passage du relais de la flamme olympique le 22 mai prochain. Cette-fois ci, les associations étaient invitées autour de la table ainsi que les établissements scolaires du secondaire.

Le parcours de la flamme au sein de la ville, les éléments de communication et les informations sur cet événement d'ampleur ont été présentés.

Le programme des animations sera à retrouver prochainement sur notre site ainsi que sur celui de la Ville de Bergerac.